

Ergebnisse des DSkV Kongresses vom 24. / 25. November 2018

- Hans Jürgen Homilius mit fast komplett neuer Mannschaft zum Präsidenten des DSkV gewählt!
- Thomas Franke erneut und Frank Zahn neu in das Deutsche Skatgericht gewählt.
- Die Versicherungsbeiträge zur Unfallversicherung sind bis zu 1 Euro im Mitgliedsbeitrag enthalten. Alles was darüber hinausgeht wird auf die Mitglieder umgelegt. Das sind für 2019 0,19 € pro Mitglied, die mit dem Mitgliedsbeitrag eingefordert werden.
- Der Punkt 3.6.2. der Sportordnung wird dahingehend geändert, dass ab sofort **alle** Mitglieder für die Quote zur Berechnung der Aufsteiger in die Regionalliga herangezogen werden.
- Die 1. Bundesliga der Herren wird an 5 Spieltagen mit jeweils 4 Serien durchgeführt. Der 1. Spieltag ist dezentral und die Spieltage 2 und 3 werden, wie auch die Spieltage 4 und 5 als Doppelspieltage durchgeführt.
- Die 1. Bundesliga der Damen absolviert 15 Serien an 2 Doppelspieltagen, welche zusammen mit den zentralen Spieltagen der 1.HBL durchgeführt werden.
- Die Qualifikation zur 1. Damen-Bundesliga findet nach dem letzten Spieltag der Bundesligen statt. Spielerinnen, die in einer Mannschaft der 1. Bundesliga (Damen und Herren) gespielt haben, dürfen nicht an dieser Qualifikation teilzunehmen.
- Es gibt ab sofort einen Einzelmitgliederverband im DSkV, der an der Geschäftsstelle angesiedelt ist. Er verfolgt das Ziel auf offenen Turnieren kurzfristig gewonnene Mitglieder in den Verband aufzunehmen. Langfristig wird eine Anbindung in einen Verein angestrebt.
- Das Präsidium des DSkV wurde um einen zweiten Verbandsspielleiter erweitert.

Der Kongress verlief in konstruktiver, manchmal hitziger, Atmosphäre ab. Es wurde trotzdem ergebnisorientiert diskutiert und für unseren Landesverband entsprachen die Ergebnisse weitestgehend den Erwartungen.